

## PEMINDAHAN KEPEMILIKAN KENDARAAN (KECUALI TAKSI)

---

### **Persyaratan Hukum**

Sesuai dengan hukum, pemilik terdaftar (" pemilik yang ada ") harus menyerahkan duplikat "Pemberitahuan Pengalihan Kepemilikan Kendaraan (Kecuali Taksi )" (yaitu halaman 3 dari formulir TD25), yang diisi dan ditandatangani oleh pemilik yang ada dan pemilik baru, ke Kantor Catatan Kendaraan Departemen ini dalam waktu 72 jam setelah pengalihan kepemilikan kendaraan. Pemilik baru harus menyerahkan asli "Pemberitahuan Pengalihan Kepemilikan Kendaraan (Kecuali Taksi )" (yaitu halaman 1 dari formulir TD25), yang dilengkapi dan ditandatangani oleh pemilik yang ada dan pemilik baru, ke Kantor Perizinan Departemen ini, bersama dengan dokumen dan biaya yang diperlukan dalam waktu 72 jam setelah pengalihan kepemilikan kendaraan, untuk menyelesaikan prosedur pengalihan kepemilikan kendaraan.

### **Sertifikat Izin Bersih [TD87(S)]**

- Sertifikat Izin menyatakan bahwa pada saat sertifikat diterbitkan, apakah kendaraan yang ditunjuk telah terlibat dalam pelanggaran yang disebutkan pada Sertifikat, atau perintah pengadilan, denda dan biaya yang belum dibayar. Sertifikat tetap berlaku tidak lebih dari 72 jam sejak diterbitkan.
- Sertifikat Izin bukan merupakan dokumen wajib untuk pengalihan kepemilikan kendaraan. Sebelum perjanjian untuk akuisisi kendaraan dibuat, calon pembeli kendaraan dapat mengajukan permohonan, dengan menyerahkan formulir TD87(S), untuk Sertifikat Izin di kantor perizinan mana pun.
- Pada saat pengalihan kepemilikan kendaraan, jika pemilik baru kendaraan memiliki Sertifikat Izin yang sah yang menyatakan bahwa kendaraan tersebut tidak diduga terlibat dalam melakukan pelanggaran yang tercantum di atasnya, lisensi kendaraan dengan kepemilikan yang dialihkan tidak akan ditangguhkan sementara dan kendaraan tidak dapat "ditahan" oleh TD, bahkan jika kendaraan tersebut diduga sebelumnya terlibat dalam melakukan pelanggaran tersebut setelah pengalihan kepemilikan.
- Permohonan Sertifikat Izin tidak dipungut biaya. [CHECKTAGS] Pemohon dapat mendaftar secara online.

### **Penjualan dan Pembelian Kendaraan**

Pengalihan kepemilikan kendaraan melibatkan pengalihan kepemilikan aset dan pendaftaran ulang kendaraan. Baik pemilik kendaraan yang sudah ada maupun yang baru harus memperhatikan hal-hal berikut untuk melindungi kepentingan mereka:

- Pemilik yang ada harus memastikan bahwa pemilik baru menyerahkan "Pemberitahuan Pemindahan Kepemilikan Kendaraan (Kecuali Taksi )" asli kepada Departemen Transportasi untuk menyelesaikan prosedur pemindahan kepemilikan kendaraan dalam waktu 72 jam setelah kendaraan dipindahkan ke pemilik baru. Jika tidak, pengalihan kepemilikan tidak lengkap.
- **Sebelum prosedur pengalihan kepemilikan kendaraan selesai, karena kendaraan masih terdaftar atas nama pemilik yang ada, pemilik yang ada harus terus mengambil semua kewajiban hukum yang ditanggung oleh kendaraan itu. Departemen Transportasi (TD) merekomendasikan pemilik yang sudah ada dan pemilik baru untuk mengunjungi Kantor Perizinannya bersama - sama untuk menyelesaikan prosedur pengalihan kepemilikan kendaraan.**

Silakan lihat [versi bahasa Inggris](#) untuk informasi terbaru.